



管理局ビル落成式と集団結婚式(1月30日)

周辺地域の良き隣人として

本管理局行政ビル、国家高速インターネット及び情報処理センタービルと保安警備ビル共同落成式典

本管理局行政ビルは2005年1月30日正式に落成式を迎えた。園区に快適な商談スペースができたことで、落成式当日には第1回南科集団結婚式が行われ、28組が結婚式を挙げた。新居への入居と結婚という2つの喜ばしい行事を通じて、南科は更に地域への印象を深めた。また、当日は併せて園遊会等のイベントが行われ、近隣地域住民に対し南科の新世紀への大きな発展の一歩を知らせた。



人材誘致説明会当日状況(4月30日)

人材誘致企業説明会兼南科優秀勤労者表彰イベント

2005年4月30日、台南県政府は園区内にある西拉雅広場で恒例年度人材誘致大型説明会を開催した。84社の園区内外企業がブースを開設し、8,400人にのぼる雇用機会を提供するなど、人材誘致活動が積極的に行われた。イベント当日は1万人を超える入場者が履歴書を提出した。当日はまた、2005年南科優秀勤労者に選ばれた35名に対して表彰が行われた。



中秋の節句明華園公演(9月16日)

明華園中秋の節句公演会

2005年9月16日、中秋の節句に国内屈指の伝統劇団・明華園を南科に招いて、公演会が開催された。当日は劇団団長孫翠鳳が主演を務め「濟公生き仏一雪狐の情」を演じ、4,000名の観衆を魅了した。

工業安全環境保全月間と自転車歩道起用式

2005年10月8日、自転車歩道起用イベントの席上、園区の着実な工業安全零災害と環境保護ゼロ汚染の誓いが立てられた。ゼロ汚染のための交通手段として自転車の利用を推奨し、自転車の健康的で環境保護にもつながる利点の後方に努めることで、健康的な台湾を実現させるための努力を続ける。当日は園区内を1,200台もの自転車が共に回ることで、園区の建設成果を体験した。

クリスマス・イルミネーション点灯大会

2005年12月23日クリスマス・イルミネーション点灯大会が開催された。南科中学校、南科小学校に在学するコミュニティー内の学生が集まり、体操、笛、合唱やブラスバンド等が演じられた。クリスマス・イルミネーション点灯式を通じて園区内にある全てのクリスマス・イルミネーションが点灯され、祭り色溢れる暖かな雰囲気が南科に演出された

第6回南科盃近隣親睦イベントと親睦球技大会

2005年7月5日から9月10日に行われた第6回南科盃親睦球技大会は、参加人数で新記録を更新し、総計190チーム、2,500人を超える人々で幕を開けた。また、初めて行われた進駐メーカー提供親睦イベントの数々によって、園区内外の従業員や近隣住民がスポーツを通じて親しむ気風が高められた。コミュニティーの一体感の形成に貢献している。

湖畔音楽会と映画放映会

園区内メーカー(台積電(TSMC)、聯電(UMC)、奇美電子(CMO)等会社)と協賛して、霞客湖、道爺湖と迎曦湖で湖畔音楽会と露天映画放映会を5回開催した。南科の夜が賑やかで豊かな色彩に彩られた。園区内メーカー間の親睦が深まるとともに、近隣住民への多彩なリラクゼーションの場の提供ともなった。

南科映画館正式開幕

従業員と近隣住民の憩いの場として、2005年4月14日から、毎月第2・第4週に本管理局の1階演芸庁で映画放映会が開催されることとなった。毎回平均170人の観客が映画を楽しんでいる。



自転車歩道起用イベント(10月8日)



クリスマス大会(12月23日)



第6回南科盃親睦球技大会(9月10日)



湖畔音楽会(12月6日)